

カヤバNEWS

「健康経営優良法人2024」に認定

カヤバは、「健康経営優良法人 2024」に認定されましたので、お知らせいたします。

当社は、従業員の健康管理を経営的な視点で考え、戦略的に取り組む企業として「健康経営優良法人 2024」に 2020 年から 5 年連続で認定されました。



当社は、従業員や家族の健康を重要な経営資源、企業活力の源泉と位置付け、健康保険組合や労働組合とともに、持続的な成長を実現するため、従業員一人ひとりが心身ともに健康で、いきいきと働くことができる環境づくりに取り組んでおります。昨年度は“カヤバ健康支援サービス”を導入し、健康を従業員にとってより身近なものとなるような取り組みも行っております。

また、当グループ会社も「健康経営優良法人」に認定されました。今後もカヤバグループ一丸となり、健康経営の促進並びに ESG の取組みを積極的に推進してまいります。

【大規模法人部門】

カヤバモーターサイクルサスペンション株式会社 2022 年度から 3 年連続での認定取得
株式会社タカコ 2022 年度から 3 年連続での認定取得

【中小規模法人部門】

長岡カヤバ株式会社 2021 年度から 4 年連続での認定取得
カヤバロジステイクス株式会社 2022 年度から 3 年連続での認定取得
金山カヤバ株式会社 5 回目の認定取得
株式会社けんしゅう 2023 年度に引続き 2 年連続での認定

【本件に関するお問合せ先】

カヤバ株式会社 エグゼクティブオフィス部 広報 IR 室 TEL:03-3435-3552

以上